

## JORNADA DE CEAAL EN BRASIL.

Los días 26 al 28 de noviembre, se llevó a cabo en Brasilia, el Seminario de Profundización Temático y Desenvolvimiento Metodológica.





En esta jornada, los equipos de trabajo de la ENFOC-CONTAG, compartieron lo que lograron construir en sus territorios, fue muy interesante conocer cada una de las experiencias, pues muestra la diversidad de estrategias, así como de desafíos a los que se enfrentan en los territorios, Fue un momento clave, para compartir estrategias financieras y metodológicas.



Tuvimos la oportunidad de escuchar el avance de investigación que lara Duarte Lins está haciendo en Colombia, tomando como referencia la producción que tiene la ENFOC – CONTAG, a través de la sistematización de sus diversas experiencias.

Fue muy grato acompañar a Zé Dirceu en la presentación de su libro autobiográfico.



Como CEAAL participamos en el **Seminario "Desafíos de los Movimientos Sociales del Nordeste y de Brasil por Elecciones: No dejar a nadie atrás".** El cual se llevó a los días 28 al 30 de noviembre en Recife, Brasil.









El arte, la cultura y la música nos acompañaron. También el análisis y la reflexión crítica.



Fue un encuentro diverso, crítico y profundo.





Con integrantes del CEAAL Nordeste de Brasil.



CEAAL como Movimiento de Educación Popular nos fortalecemos con cada encuentro. Gracias a la ENFOC –CONTAG, por hacer posible nuestra presencia por aquellas tierras.

Rosa Elva Zúñiga – SG CEAAL.